

Radiación llegará a todo el mundo

Escrito por Agencias

Viernes 25 de Marzo de 2011 19:12

GINEBRA, Suiza, 25 de Marzo de 2011.- La radiación emanada de la central nuclear de Fukushima daría la vuelta al mundo en unas tres semanas, anunció hoy la Comisión Preparatoria del Tratado de Prohibición Completa de Ensayos Nucleares.

La CTBTO describió una ruta que en los próximos pondría la contaminación en Europa, y entre dos y tres semanas habrá recorrido gran parte del planeta, aunque en expresión tranquilizadora dijo que no habrá efectos nocivos para la salud.

La semana pasada aumentó el nivel de radiación lo cual hizo entrar en pánico a residentes de California, en la costa oeste de Estados Unidos. El martes llegaron partículas radiactivas a Islandia.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) aseguró este viernes que los niveles de radiación detectados en otros países no representa una amenaza de salud pública como se ha confirmado después de los reportes recibidos de niveles de radiación encontrada en países como Suecia, donde no representó problemas para la salud.

La OMS pidió evitar la automedicación con yoduro de potasio, supuesto profiláctico contra la radiación, pues eso sí puede afectar la salud excepto cuando sea aconsejado por autoridades sanitarias.